

18 de noviembre de 2016

Dr. Fernando Álvarez Noguera
Editor en Jefe
Revista Mexicana de Biodiversidad

Estimado Dr. Álvarez Noguera,

Por este medio me permito someter a su consideración el manuscrito del trabajo titulado "Descripción de dos especies nuevas de *Melpomene* y la hembra de *Melpomene elegans* (Araneae: Agelenidae)" bajo la autoría de Julieta Maya-Morales y María Luisa Jiménez.

Como se indica en el título se describen dos especies nuevas de arañas del género *Melpomene* así como la descripción de la hembra de *Melpomene elegans*. Además, se incluye una diagnosis actualizada del género.

Este trabajo contribuye al conocimiento de un grupo animal, que es mundialmente considerado como hiperdiverso, pero que aún no es bien conocido en nuestro país, de manera que se contribuye a ampliar el conocimiento de este grupo en México. En específico, la diversidad de la familia de arañas Agelenidae, la cual es una de las más diversas en el mundo. Sin embargo, es un grupo que no fue estudiado a nivel taxonómico por muchos años desde las revisiones hechas por Chamberlin e Ivie en los años 1941 y 1942.

Es por lo anterior que consideramos pertinente la publicación de este trabajo en la Revista Mexicana de Biodiversidad.

Por otro lado, sugerimos a los siguientes investigadores como revisores del manuscrito:

Dr. Guillermo Ibarra Núñez
El Colegio de la Frontera Sur, Unidad Tapachula
gibarra@ecosur.mx

Dr. Alejandro Valdez Mondragón
Laboratorio Regional de Biodiversidad y Cultivo de Tejidos Vegetales del Instituto de Biología UNAM, sede Tlaxcala
lat_mactans@yahoo.com.mx

ATENTAMENTE



Julieta Maya Morales